

ELECTIONS FFGym - 2024



CANDIDATURE AU POSTE DE MEMBRE DE LA COMMISSION DES SPORTIFS DE HAUT-NIVEAU

PRESENTATION DU PROJET

(profession de foi)

DE PAUL DEGOUY

Chers gymnastes, amis et ex-coéquipiers,

En tant qu'ancien gymnaste, je vous écris aujourd'hui pour exprimer ma volonté de rejoindre la Commission des sportifs de Haut-Niveau de notre Fédération. Ayant partagé des victoires, des échecs mais surtout des moments de joie avec vous, je ressens l'importance de créer des liens solides entre les gymnastes et les dirigeants.

Mon parcours en tant que gymnase m'a permis de comprendre les difficultés et les défis auxquels nous sommes confrontés au quotidien. Que ce soit sur le plan physique, mental ou émotionnel, chaque gymnaste a besoin de se sentir soutenu et écouté. C'est dans cette optique que je souhaite m'investir au sein de la commission des athlètes de haut niveau. Mon objectif principal est de devenir une personne de référence, capable de transmettre vos préoccupations et suggestions aux instances dirigeantes, et de travailler ensemble pour améliorer votre quotidien.

Je m'appuierai sur mon expérience et ma connaissance des réalités du terrain pour représenter efficacement vos intérêts. Mon engagement envers notre sport et ma volonté de contribuer à son développement sont des moteurs qui me poussent à m'investir dans cette mission. Je souhaite être à votre écoute, pour que vos voix soient entendues et vos besoins pris en compte.

Votre soutien et votre confiance sont essentiels pour mener à bien ce projet. Ensemble, nous pouvons renforcer les liens entre les gymnastes et les dirigeants, et créer un environnement où chacun se sent valorisé et soutenu.

Je vous remercie pour votre considération et espère pouvoir compter sur votre soutien dans cette démarche.

Restant à votre disposition pour toute question ou échange, je vous adresse mes salutations les plus sportives.

Fait à Paris, le 11/09/2024